



Neues Kneipp-Armbecken für Prien

Beitrag

Im Kleinen Kurpark an der Alten Rathausstraße befindet sich bereits seit Jahrzehnten eine vielbesuchte Kneipp-Anlage. Anlässlich des touristischen Jahresmottos „Wasser – tauch mal ein... in Prien am Chiemsee“ wurde im April 2023 das alte Armbecken durch ein neues aus hochwertigem Cortenstahl ersetzt. Im Sinne der Nachhaltigkeit und Wiederverwertung haben die Gärtner der Prien Marketing GmbH (PriMa) nach den Plänen von Gärtnereileiter Gerd Schmidbauer aus alten Pflanzgefäßen, das zweiteilige Becken in der Schlosserei von ihrem Kollegen Benedikt Lederer angefertigt.

„Die warmen und natürlichen Farbnuancen des Rostes bilden einen fantastischen Kontrast zum Grün“, freut sich die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner über das langlebige Kneipp-Armbecken. Eine Art Sperrschicht aus festhaftenden Sulfaten und Phosphaten schützt den Edelstahl vor dem Durchrosten und sorgt somit für eine Unempfindlichkeit gegenüber Witterungseinflüssen. Dank der barrierefreien Gestaltung kann hier nahezu jeder ein kaltes Armbad nach Sebastian Kneipp genießen. Eine kurze Abkühlung der Handgelenke und des Unterarmes wirkt sehr belebend auf den ganzen Kreislauf und stärkt bei regelmäßiger Anwendung das Immunsystem. Offiziell wird das Armbecken am Mittwoch, 17. Mai 2023, um 17 Uhr (dem Geburtstag des Pfarrers und Hydrotherapeuten Kneipp, der vor 202 Jahren in Stephansried bei Ottobeuren geboren wurde) durch die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner und den Ersten Bürgermeister der Marktgemeinde Andreas Friedrich eingeweiht. Anschließend lädt der Priener Kneipp-Verein zu einem kurzweiligen Vortrag über die kneippsche Gesundheitslehre und zum gemeinsamen „Ankneippen“. Während der Saison werden die drei Kneipp-Anlagen der Marktgemeinde einmal wöchentlich von den Gärtnern der PriMa gereinigt und instandgehalten.

Bericht und Foto: Prien Marketing GmbH – (v.l.n.r.) Die Mitarbeiter der PriMa Benedikt Lederer und Johannes Scheck tätigen letzte Arbeiten an dem neuen Kneipp-Armbecken aus dem Trendmaterial Cortenstahl, welches mit der charakteristischen Patina von hellerem Rost-Orange bis zu warmen Brauntönen für einen Farbakzent im Kleinen Kurpark sorgt.

